

はじめて、友だちとでん車に  
おもひで、秋遠足へ行きました。  
おもひで、秋遠足へ行きました。



「たのしかった秋遠足」  
皆野小2年  
鈴木 瑞菜さん



(評) とてもたのしい遠足でした。  
わたしは、秋遠足のでん車に  
のるのがたのしみでした。つぎ  
に、おちばひろいがたのしみで  
した。一ばんたのしみだったの  
は、アスレチックであそぶこと  
でした。



国神小2年  
武藤 江哉さん



(本人のコメント)  
わたしは、秋遠足のでん車に  
のるのがたのしみでした。つぎ  
に、おちばひろいがたのしみで  
した。一ばんたのしみだったの  
は、アスレチックであそぶこと  
でした。



ジュニア



ミュージアム

のつて、ふあんだつたけど、み  
んながいつしょだつたから、ふ  
あんな気もちがなくなりました。  
おちばひろいでは、きれいで  
まん丸などんぐりを、いつしょ  
うけんめいさがして、一こ見つ  
けられて、とてもうれしかつた  
です。

そのあと、アスレチックであ  
そんでターザンロープがとても  
たのしかつたです。こんどは家  
ぞくとも行つて、いもうとと、  
あきるまであそびたいです。

帰りは、みんなで自分たちの  
きつぶをかつて、みんなのえきと  
親はなえきにわかれて帰つて、  
少し大人になつた気もちになり  
ました。

(評) 遠足の楽しさが目にうかび  
ます。成長が自分でもかんじら  
れましたね。



(評) とてもていねいに書いて、よ  
く整っています。真剣に書いてい  
る、筆者の気持ちが伝わってくる  
ような字です。



橋本 章吾さん

皆野小6年

島田 結菜さん

三沢小3年



(評) 「じ」のはらいが、のびの  
びと書けています。



豊田 真悠さん

皆野中2年

「橋のある景色」

